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Frage: Wie wirken die verschiedenen Gesetze, die die verschiedenen Lebewesen 
auf diesem Planeten regieren, zusammen und interagieren miteinander? Wie sorgen 
sie für Harmonie und Gleichgewicht zwischen ihnen?

Swaruu X (Athena): Es gibt nur Gesetze auf der existentiellen Ebene, d.h. durch 
Vereinbarungen der Wahrnehmung. Selbst die Naturgesetze sind nicht von oben 
herab, sondern gelten nur in dem Bereich, der beobachtet wird. Trotzdem tendiert 
alles dazu, sich zwischen den energetischen Kräften, die in jedem Bereich wirken 
oder funktionieren, auszugleichen.

Was ich hier sehe, ist, dass das Prinzip der vorherrschenden Frequenzen die 
Prozesse bestimmt, die geschehen, wenn ein Gleichgewicht zwischen den 
Mitgliedern des Existenzbereichs hergestellt wird.

Und es kann keine totale Harmonie zwischen den Wesen geben, nicht so wie in 
höheren und weniger dichten Existenzbereichen, denn auf der 3D-Erde ist der 
Dualitätskontrast sehr dominant.

----------

Robert: Gibt es kosmische Gesetze?

Swaruu (9): Aus einer Sicht, die auf bestimmte Dichten beschränkt ist, oder aus 
einer bestimmten Beobachtungsperspektive, ja, die gibt es. Aus einem erweiterten 
Blickwinkel gibt es so etwas wie ein kosmisches Gesetz nicht. Alles ist möglich, alles 
ist da.

Ich meine, in 5D oder in jedem "D" gibt es Vereinbarungen. Und das sind die 
Gesetze. Aber wenn du dich in D nach oben bewegst, ändern sie sich aufgrund der 
unterschiedlichen Wahrnehmungsfähigkeiten. Wenn du etwas denkst, dann ist es 
auch so, also gibt es nichts, was als Gesetz gilt. Denn wenn alles Bewusstsein ist, 
gibt es nichts "Physisches", das dich aufhalten könnte. Es sind nur Vereinbarungen 
darüber, wie du die Dinge siehst.
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Zum Beispiel kann man in 3D die Lichtgeschwindigkeit nicht überschreiten. Hier wird 
es dreimal vor dem Frühstück gemacht. Früher konnte man auf der Erde die 
Schallgeschwindigkeit nicht überschreiten und die Physiker hatten mathematische 
Formeln und Laborergebnisse mit Windkanälen und allem, um zu beweisen, dass 
man die Schallgeschwindigkeit nicht überschreiten konnte. Bis 1947, als "Chuck 
Yagger" in einer Bell X-1 die Schallgeschwindigkeit übertraf und plötzlich begannen 
auch andere Flugzeughersteller, sie zu übertreffen. Das ist alles verrückt.

Ein anderes Beispiel: Seit der griechischen Antike ging man davon aus, dass man 
eine Meile nicht in weniger als vier Minuten laufen konnte. Das war die Vier-Minuten-
Grenze. Kein olympischer Läufer konnte schnell genug laufen. Man hielt es für 
physiologisch und anatomisch unmöglich, dass ein Mensch diese Strecke in weniger 
als vier Minuten laufen kann.

Bis ein gewöhnlicher Jugendlicher, der nichts von diesem "Gesetz" oder 
"Abkommen" wusste, die Meile in 3:58 Minuten lief. Und seit diese Blase der 
Wahrnehmung von "Vereinbarungen" geplatzt ist, laufen Sportler die Meile in 
weniger als vier Minuten. Es ist alles Geist. Es geht nur um Ideen.

Gosia: Die Tatsache, dass die Schwerkraft Masse bildet, oder dass das Bewusstsein 
Materie bildet, ist zum Beispiel ein Gesetz oder eine Vereinbarung?

Swaruu (9): Es ist eine Übereinkunft, es so zu erklären. Denn an sich sind es nur 
Gedanken, wenn man es von einem erweiterten Standpunkt aus betrachtet. Und es 
ist wahr, dass selbst das von oben betrachtet kein Gesetz wäre.

Gosia: Wenn wir also sagen, dass das Bewusstsein die Materie formt, dann nur, weil 
wir es so beobachten. In einer anderen Welt wäre es genau andersherum. Die 
Materie könnte Bewusstsein erschaffen. Es gibt kein Gesetz, denn alles ist möglich, 
ja?

Swaruu (9): Wenn du einen Grund erzeugst, ja. Deshalb denken irdische 
Wissenschaftler, dass ein Objekt mit großer Masse die Schwerkraft erzeugt, weil es 
die Raumzeit krümmt, und das stimmt mit der 3D-Wahrnehmung überein. Wer sind 
wir, um ihrer Erfahrung zu widersprechen? Das muss verstanden werden. Und es ist 
die Grundlage dafür, warum ich gesagt habe, dass die Erde genau so ist, wie sie 
sein sollte.

----------

Frage: Gibt es einen Überwachungs- und/oder Regulierungsmechanismus, der 
eingreifen kann, um Ordnung und Respekt durchzusetzen, wenn die Gesetze eines 
jeden Wesens verletzt oder nicht respektiert werden?

Swaruu X (Athena): Ja, man nennt es das Gesetz der Ursache oder Wirkung oder 
Karma. Auch das Gesetz der Manifestation oder das Gesetz des Spiegels gilt hier. 
Was erzeugt wird oder was getan wird, erzeugt eine Wirkung, die für denjenigen, der 
sie verursacht hat, vorteilhaft sein kann oder nicht, je nachdem, ob es etwas Gutes 
oder etwas Schlechtes war, denn das hängt auch vom Standpunkt und den 
Interessen der jeweiligen Person ab.

Es gibt keinen Organismus, der alles so genau regelt. Für alles gelten nur die 
Naturgesetze der jeweiligen Welt, Gesetze, die nur durch 
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Wahrnehmungsvereinbarungen zwischen den Menschen, die in dieser Welt leben, 
existieren.

Es ist auch angebracht zu erwähnen, dass solche Vereinbarungen, die diese 
Naturgesetze bilden, von der geistigen Seite aus getroffen werden, und ich spreche 
von Wahrnehmungsvereinbarungen, die wir alle haben, Menschen, Pflanzen und 
Tiere, weil wir letztlich alle Menschen sind.

Frage: Eine der aktuellen Epidemien auf dem Planeten Erde ist die Depression. Wie 
nimmst du Depressionen auf deinem Planeten wahr und wie erlebst du sie (falls es 
sie gibt)? Was ist aus deiner Sicht und Erfahrung die effektivste Intervention/Lösung, 
um den Menschen zu helfen, sich wieder mit ihrer Seele/ihrem Selbst zu verbinden?

Swaruu X (Athena): Eine Depression ist, wenn die Lebensabsicht einer Seele 
beeinträchtigt und gestört oder zumindest abgelenkt wird. Es ist ein verzweifelter 
Schrei, dass die Seele keinen Grund mehr findet, in den physischen Körper 
einzutreten und sich in gewisser Weise zurückzieht.

Obwohl wir alle depressive Phasen durchlaufen, ist das in gewissem Maße natürlich, 
denn wir können nicht ständig glücklich sein, denn dann würde der Kontrast 
wegfallen, der notwendig ist, um das Glück wirklich zu schätzen.

Was getan werden sollte und wie in meiner Kultur damit umgegangen wird, ist 
einfach zu analysieren und/oder sich selbst zu analysieren, um die Bedürfnisse der 
Person auf etwas zu lenken, das ihre Erwartungen an das Leben mehr erfüllt. Man 
versucht niemals, die depressive Person zu zwingen, sich der Gesellschaft 
anzupassen, wie es auf der Erde geschieht, dass man sie sogar medikamentös 
behandelt. Das Problem ist nicht die depressive Person, sondern das Umfeld, in 
dem sie sich befindet.

----------

Robert: Hast du eine Depression? Ich hatte sie bisher noch nie, aber man sagt, es 
sei eine sehr schlimme Krankheit.

Swaruu (9): Das ist sie, denn sie ist völlig selbstzerstörerisch. Sagen wir mal, sie ist 
hier selten, aber ja. Das Problem oder der Unterschied ist, dass sie hier tödlich ist, 
auf der Erde auch, aber ich meine hier ist sie meistens tödlich. Das liegt daran, dass 
wir aufgrund der Dichte prozentual mehr Energie sind. Sie schaltet den 
Lebensenergiefluss und die Organe ab.

Robert: Wie interessant. Ich wusste das alles nicht und auch nicht, dass 
Depressionen selbstzerstörerisch sind. Weißt du, woran Depressionen auf der Erde 
liegen und wie sie geheilt werden können?

Swaruu (9): Das ist in der Tat ein sehr schwieriges Problem, denn es gibt so viele 
Ursachen, wie es Einzelfälle gibt. Manchmal gibt es auch innerhalb eines 
Individuums mehrere Ursachen, die ein zusammengesetztes Problem darstellen.

Es ist eine Unzufriedenheit mit sich selbst, weil man nicht in der Lage ist, die 
drängenden Probleme zu lösen. Man gerät in Verzweiflung, weil man eine starke 
Hilflosigkeit empfindet. Um das Problem zu lösen, kann ich keine allgemeine Formel 
geben, aber etwas, das allgemein helfen kann, ist, das Leben von zusätzlichen 
Belastungen zu befreien, besonders von den unnützen. Weniger Verantwortung, um 
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mehr Zeit zu haben, dringende Probleme zu lösen oder einfach zu heilen. Und 
vergiss nicht, dass du dein Glück niemals in äußeren Dingen finden wirst, weder in 
Gegenständen, die dich glücklich machen, wie ein neues Auto oder eine Uhr, noch 
im Äußeren, in Menschen, von denen du erwartest, dein Dasein zu bestätigen.

----------

Frage: Wenn ein Sternsame mit einer Hauptmission auf den Planeten Erde kommt, 
obwohl ich alternative Missionen niedrigeren Ranges nicht ausschließe, um das 
Kollektiv zu erhöhen, wenn die Matrix das Gefühl hat, dass das Kollektiv im Licht 
voranschreitet und das Spiel interessanter macht, ist es dann möglich, dass die 
Hauptmission des Sternsamen aktiviert wird und sich von einem Plan A zu einem 
Plan B oder C ändert, je nach Schwierigkeitsgrad?

Swaruu X (Athena): Jeder Sternsame hat einen Lebensplan wie alle anderen 
Menschen auch, das geschieht meist im Jenseits vor der Inkarnation. Trotzdem hat 
ein Sternsame keine feste Lebensaufgabe, sondern eine Reihe von Lebenswegen, 
auf denen er sehr gut zurechtkommen würde, und damit auch seinen Lebensplan. 
Mit anderen Worten: Er ist nicht starr.

Und es stimmt, dass sich mit fortschreitender Zeit und fortschreitendem Alter des 
Menschen auf der Erde seine Interessen und damit auch seine Lebenspläne ändern 
werden. Immer in dem Wissen, dass der Plan darin besteht, sich als Seele zu 
entwickeln, die nach ihrer eigenen Entfaltung strebt, und dadurch andere positiv zu 
beeinflussen. Es muss nicht unbedingt eine starre Lebensaufgabe sein, wie zum 
Beispiel eine militärische Mission zu erfüllen.

Frage: Warum ist der Tod mehrerer junger Besatzungsmitglieder in letzter Zeit 
geschehen, wenn sie doch angeblich besser mit ihren Emotionen umgehen können 
und außerdem über Medbett-Technologie verfügen?

Swaruu X (Athena): Der Umgang mit Emotionen wird besser sein, weil man uns in 
meiner Kultur beigebracht hat, so zu leben, aber er wird nie perfekt sein, vor allem 
wenn es darum geht, mit einer chaotischen und aggressiven Welt wie der auf der 
Erde zu interagieren. Sie hatten einfach keine dicke Haut und Emotionen töten, 
wenn sie unkontrolliert bleiben. Sie wurden mit Emotionen konfrontiert, auf die sie 
nicht vorbereitet waren. Das führt zu hohem Blutdruck und allen damit verbundenen 
Problemen, wie Organversagen.

Und da sie emotionalen Ursprungs sind, kann die Schale nicht viel dagegen tun, 
denn schon bald verfällt die Person in die gleichen zerstörerischen Denkmuster. Sie 
werden krank, weil sie nicht wissen, wie sie mit der Erde umgehen sollen, eben weil 
sie nicht von der Erde sind und nicht die emotionale Intelligenz haben, mit den 
Herausforderungen umzugehen, die sie ihnen stellt.

Frage: Wenn sie über so fortschrittliche Technologie verfügen, warum konnten sie 
dann nicht verhindern, dass ihre Kanäle (Za'el und Ariens Kanal) gehackt werden 
und die Infiltration verhindern?

Swaruu X (Athena): Weil wir unsere fortschrittliche Technologie nicht benutzen, um 
ins Internet zu gelangen, weil das System nicht kompatibel ist und selbst wenn es 
das wäre, würden wir es nicht benutzen, weil es die Netzwerkserver zum Einsturz 
bringen würde. Wir gehen mit menschlicher Technologie in das Netz.
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Antwort 2. Jetzt sind die Kanäle mit einer Verschlüsselung auf militärischem Niveau 
geschützt.

Frage: Wie weit darf man eingreifen, ohne das Gesetz des freien Willens zu 
verletzen?

Swaruu X (Athena): Es gibt keine festen Parameter dafür, sie ändern sich mit jeder 
Situation und das hat schon viele Probleme verursacht. Was für die eine Gruppe 
ethisch ist, ist für die andere nicht ethisch. Das hat zu vielen Unstimmigkeiten 
geführt. Selbst die Oberste Direktive wird nicht immer befolgt oder eingehalten.

Die Gesetze der Föderation selbst sind nicht sehr präzise und, wie ich bereits sagte, 
gibt es eine starke Tendenz, sie nicht zu befolgen, weil es keine Parameter oder 
Vereinbarungen gibt, die sie definieren. Ein Beispiel dafür ist die Oberste Direktive, 
die die Föderation nur als Vorwand benutzt, um diejenigen zu kontrollieren, die ihre 
anderen Direktiven nicht buchstabengetreu befolgen, Direktiven, die sie jeden 
Moment erfindet und die nur im Rat für jede Situation beschlossen werden. Etwas, 
mit dem meine Fraktion nicht einverstanden ist.

Frage: Ich möchte eine Frage stellen. Es gibt mehrere Hypothesen über mögliche 
Zukünfte seitens der regressiven Rassen. Eine davon ist ein Reset, den es in der 
Menschheitsgeschichte schon mehrmals gegeben hat. Ich bin mir bewusst, dass es 
auch von der Frequenz eines jeden Menschen abhängt, ob er das eine oder das 
andere erlebt und ob er eher in einer 5D- oder 3D-Welt lebt.

Aber wäre es nach diesen Hypothesen nicht ein Verstoß gegen ein universelles 
Gesetz, eine Evolution zu verhindern und/oder den freien Willen der Menschheit zu 
manipulieren? Und wenn dem so wäre, könnte dann die Galaktische Föderation auf 
anderen Ebenen handeln?

Swaruu X (Athena): Wie wir die Dinge sehen, unterscheidet sich unsere Meinung 
stark von der anderer, die das Thema studieren. Wir sehen keinen wirklich freien 
Willen auf der Erde, und die Galaktische Föderation selbst hat erklärt, dass die 
Oberste Direktive auf der Erde nicht "immer" gilt, das sind ihre genauen Worte und 
genau so ungenau, "gilt nicht immer auf der Erde." Das bedeutet, dass sie in 
Wirklichkeit in jedem Moment und in jeder Situation entscheiden, ob dieses Gesetz 
der Nichteinmischung angewendet werden soll, oder nicht.

Das hat viele zu der Annahme verleitet, dass die Föderation selbst böse ist. Aus 
einem erweiterten Blickwinkel betrachtet, ist sie jedoch nur derjenige, der das, was 
auf der Erde geschieht, eindämmt und beschützt, damit die dort inkarnierten Seelen 
ihrem spirituellen Entwicklungsprozess in einem begrenzten und kontrollierten 
Existenzbereich folgen können.

Wir bestehen darauf, dass die Föderation auf verschiedene Arten gesehen werden 
kann: als regressiv und zulassend für negative Ereignisse auf der Erde, ein sehr 
stichhaltiges Argument. Oder als ein Organismus, der nur von einer hohen Ebene 
aus reguliert und schützt, was auf der Erde geschieht, damit sich die Seelen dort in 
einem begrenzten Rahmen entwickeln können, ohne Dritte außerhalb der Erde zu 
beeinträchtigen, und zwar auf Wunsch der Seelen, die sich dort inkarnieren wollten.

Frage: Was bedeutet die Alzheimer-Krankheit für andere Rassen? Ist es eine 
Krankheit, die durch Genmanipulation verursacht wird? Wird sie durch Implantate 
und/oder Parasiten ausgelöst, die die totale Kontrolle über das Individuum erlangen, 
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oder ist sie eher als Vereinbarung zu verstehen? Wenn ja, wie könnte ich diesem 
Menschen helfen, sich mit seinem Wesen, seinem Höheren Selbst, zu verbinden, 
wenn er einen ständigen Reset von sich selbst und seinen Erinnerungen erlebt?

Swaruu X (Athena): Wir sehen Alzheimer als einen komplizierten degenerativen 
Prozess, der durch das Zusammenwirken vieler rein irdischer Faktoren verursacht 
wird, wie z. B. Umweltverschmutzung und Schäden durch Schwermetalle und 
Aluminium, zusammen mit Problemen der Arteriosklerose und unter anderem 
Plaquebildung im Gehirn, . Es ist ein komplexer degenerativer Prozess, den es als 
solchen außerhalb der Erde nicht gibt. Es ist ein weiterer Faktor oder eine Folge des 
irdischen 3D, der Vereinbarungen des Lebens, die dort stattfinden. Es ist eine 
Erfahrung für die Seelen.

Frage: Wie wird die Trennung der Zeitlinien zwischen 3D und 5D, den Erwachten 
und den Ruhenden sein?

Swaruu X (Athena): Die Trennung geschieht bereits. Aber die Zeitlinien sind nicht 
etwas Physisches oder etwas Reales. An sich sind sie nur die Realität, die jede 
Gruppe von Gleichgesinnten und gleichgesinnten Wahrnehmungsvereinbarungen 
akzeptiert und als Wahrheit ansieht.

Frage: Wie wird das neue Christus-Gitter aktiviert werden? Braucht es dazu eine 
bestimmte Anzahl von Sternsamen?

Swaruu X (Athena): Es bezieht sich auf das höhere Denken der 5D. Es ist ein 
persönlicher Prozess und ein Weg zur Bewusstseinserweiterung jedes Einzelnen 
und wie er neue Gruppen mit Gleichgesinnten schafft. Das "christliche" Denken ist 
etwas, das weithin als Synonym für das 5D-Denken verwendet wird.

Wir betrachten das so genannte "christliche" Gitternetz eher als die Gesamtheit des 
spirituellen Erwachens der Menschen und ihres Bewusstseins, das das Bewusstsein 
auslöst, dass das, was zählt, die spirituelle Arbeit und der persönliche Fortschritt ist, 
und erst dann wird ein Gitternetz zwischen Menschen entstehen, die die gleiche 
positive Einstellung haben.

Und erst wenn sie erkennen, dass der Name des "christlichen" Gitters Teil desselben 
Kontrollsystems ist, werden die erwachenden Menschen selbst versuchen, es zu 
vermeiden, denn alles mit einem Namen wie "christlich" zu bezeichnen, ist noch 
mehr Kontrolle, die auf das Eingreifen religiöser Kontrolle über das spirituelle 
Erwachen selbst schließen lässt.

Eine bestimmte Anzahl von Sternsamen ist nicht nötig. Vielmehr müssen die 
vorhandenen Sternensaaten in ihrer Stufe und ihrem Bewusstsein aufsteigen und 
stärker werden. Und wenn neue starke Sternensaaten hinzukommen, sind sie 
willkommen. Aber ein einziger Super-Sternsame reicht aus, um die gesamte 
menschliche Zeitlinie zum Positiven zu verändern.

Frage: Sind Antibiotika gut?

Swaruu X (Athena): Ja, für den Fall, dass es keine andere Behandlungsmöglichkeit 
gibt, aber nicht so, wie  auf der Erde, wo sie für alles verschrieben werden. Vergiss 
nicht, dass sie Resistenzen verursachen, so dass immer stärkere Mittel benötigt 
werden, um die gleiche Wirkung zu erzielen. Außerdem schaffen sie Superkeime, da 
nur die Stärksten überleben und damit auch ihre Nachkommen stärker sind. Aber 
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wenn die Infektion schwer und bereits außer Kontrolle ist, werden sie empfohlen, 
aber nur als letztes Mittel.

ZUSÄTZLICHE FRAGE VON DR. ALEX

Bei uns werden entzündungshemmende Tabletten für viele Krankheiten und 
Schmerzen eingesetzt. Was würdest du als natürliche Behandlung empfehlen, die 
auch wirksam ist?

Yazhi: Soweit ich weiß, sind entzündungshemmende Medikamente von Fall zu Fall 
notwendig. Ich habe dafür kein Rezept, denn entzündungshemmende Heilpflanzen 
wie Kamillenblüten oder einfaches Eis sind in schweren Fällen nicht sehr wirksam.

Gosia: Was verwendest du in schweren Fällen als Entzündungshemmer?

Yazhi: Bestimmte Frequenzen und Energielichter, dahs heißt in Ton und Licht. Es ist 
ein Gerät, das in die Hand passt. Es wurde zuletzt gestern hier eingesetzt, als Maris 
Knie entzündet war. Sie hatte sich das Knie verstaucht, weil sie mit ihren 
gymnastischen Verrenkungen und beim Spielen des "Elastigirls" ihre Beweglichkeit 
mit zwei Stühlen überschritt. Mit anderen Worten, sie hat sich wegen ihrer verrückten 
Sachen verletzt. Es tut ihr immer noch ein bisschen weh und sie läuft komisch, aber 
das geht vorbei.

Übersetzung:
Rolf Hofmann
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